

madame Giffard soit décédée à l'Hôtel-Dieu de Québec. On sait que les premiers registres de l'Hôtel-Dieu furent détruits dans l'incendie de ce monastère.

Du mariage de Robert Giffard et de Marie Renouard naquirent six enfants :

1. MARIE GIFFARD

Née à Notre-Dame de Mortagne le 4 octobre 1628.

Mariée à Québec, le 21 novembre 1645, à Jean Juchereau de la Ferté, fils de Jean Juchereau de Maur et de Marie Langlois. (1)

Madame Juchereau de la Ferté décéda à Québec le 11 août 1665, et fut inhumée le lendemain dans le cimetière des pauvres de l'Hôtel-Dieu.

M. Juchereau de la Ferté mourut à l'Hôtel-Dieu de Québec le 16 novembre 1685, et fut inhumé lui aussi dans le cimetière des pauvres de l'Hôtel-Dieu.

Ils avaient eu sept enfants : Noël fut frère jésuite et se noya dans le Saint-Laurent le 3 novembre 1672 ; Jeanne-Françoise fut la célèbre mère Juchereau de Saint-Ignace de l'Hôtel-Dieu de Québec ; Marie-Louise devint la femme de M. Aubert de la Chesnaye ; Charlotte fut religieuse hospitalière à La Rochelle ; Paul-Augustin périt non marié dans le naufrage du *Saint-Jérôme* sur l'île de Sable dans l'automne de 1714 ; Marie fut religieuse à l'Hôtel-Dieu de Québec sous le nom de Mère Sainte-Thérèse ; Denis-Joseph décéda non marié à Québec le 9 août 1709.

2. CHARLES GIFFARD

Né à Notre-Dame de Mortagne le 30 décembre 1631.

Le jeune Giffard qui était arrivé ici à l'âge de trois ans et quelques mois retourna en France en 1646.

Nous lisons dans le *Journal des Jésuites*, à la date du 31 octobre 1646 :

(1) Nous lisons dans le *Journal des Jésuites* : "Le 4 (novembre 1645), nous fusmes invités le Père Vimou et moi d'assister au contrat de mariage de la fille de Mons. Giffar ; nous y assistâmes mais nous n'y signâmes point. M. le gouverneur et plusieurs autres signèrent." Nous lisons encore dans le *Journal des Jésuites* : "Le 21 (novembre 1645) se fit le mariage et les noces de Marie Giffard et du fils de Mons. de Maure, où le P. Vimont assista." Mgr Tanguay (*Dictionnaire généalogique*, vol. 1er, p. 266) fait naître Marie Giffard à Québec le 12 juin 1634 et lui donne le prénom de Françoise. Il l'a confondu avec sa sœur Marie-Françoise qui fut religieuse à l'Hôtel-Dieu de Québec.